



29 winter  
2022.1.1  
発行  
take free  
無料  
題字・イラスト/金子伸子 デザイン/葉田いづみ 発行・編集・執筆  
/宇野津暢子 協賛/玉川学園商店会、玉川学園南口商店会、玉川学  
園地区まちづくりの会 印刷/レトロ印刷jam  
【お問い合わせ先】nu821@zj9.so-net.ne.jp Tel.090-3473-3872  
\*玉川つばめ通信29号は3000部印刷し、配布しています。

ごあいさつ  
2022年も玉川つばめ通信をよろしくお祈いします

新型コロナウイルスについての初報道は  
2019年の12月31日午後。当時はもっと  
早く終わるものと思っておりましたが、  
気づけば丸2年。長引きますね(涙)。今だって  
まだ油断できないコロナ禍ですが、2022年夏には  
みんなでまた手をつないで、玉川音頭を踊りたい。  
つばめ通信は今後も「ネットじゃ検索できない情報、  
でもまちの人に大切な情報」を発信していきます。  
2022年もどうぞよろしくお祈いいたします!

玉川つばめ通信編集室 フリーライター宇野津暢子

## 気になる 場所訪問

玉川学園周辺で見つけた!

第29回

### 薬師台メディカル TERRACE



DATA  
町田市薬師台I-25-12  
☎042-737-7366  
http://yakushidai-rmt.com/  
/index.html

金井の三和のちよい先にある医療モールが  
「薬師台メディカルTERRACE」。  
施設の周りにはいい香りの植物や実のなる木、  
きんじよの本棚や野菜の直売もあって、  
元気なときも行きたくなる場所なのです!

○(薬師台メディカルTERRACE  
の周りを代表の野口泰昭さんに案内して  
もらいながら)通院しているときは全く  
気づきませんでした。敷地内に樹木が  
たくさん! ベンチもいたるところにあ  
るんですね。

ここは2015年に医療モ  
ルとしてスタートしましたが、  
2017年春には「まちにわ  
プロジェクト」というのも始  
めて、施設を囲むようにハー  
ブや樹木を植えました。気軽  
に座れる木のベンチや、おし  
やべりしやすい「えんがわテ  
ラス」も作りました。

復師の師匠に弟子入りしました。



自然の力は絶大だし、人自身も自分で治  
そうとする力を備えています。従来の医  
療に加えて多くの選択肢を提供したいと  
思っているんですね。通院の患者さんだ  
けでなく、「ご近所さんが料理用にローリ  
エの葉を採りに」とか、「小学生がハーブ  
の葉を摘みながら登下校」なんていうの  
もあるといいなと思って植えました。

○私は小学生だった次男が骨折したと  
きに「おはなぼっぽクリニック」の整形  
外科を初受診。その後、となりの接骨院  
で息子にギブスをまいてくださったのが  
野口さんでした。クリニックの院長も  
「野口」先生でしたが、お二人はご兄弟?  
はい、弟が医者でクリニックの院長。ぼ  
くは個人としてこの施設の代表であり、  
接骨院と鍼灸マッサージ院の院長でもあ  
り、泰大会という医療法人の運営本部長  
でもあり……ってややこしいですよ  
(苦笑)。肩書きはなんでもいいんです。

○代々お医者さんの家系、とかですか?  
そうですね。母方の祖父が医者で、  
だいたいぼくは学生時代何にも考えてなく  
て「ワールドカップを手がけたい!」なん  
て思って、大学卒業後は広告の仕事をし  
ていました。

○あ、野口さんが垢抜けた雰囲気なの  
は、元々広告の人だからかな。  
そうですね(笑)? もっとさかのぼると  
ぼくは「少年ジャンプ」世代なので小学生  
の頃は「北斗の拳」のトキに憧れてました。  
宇野津さん、トキって知ってます?

○「北斗の拳」はなんとなく知っています  
けど、トキは……知りません。  
トキって、北斗神拳というどんな悪党も  
倒せる拳法を「医術」として使い、病氣や  
痛みで苦しんでいる人々を救うんです。  
そんなトキがかっこよくて「いざれば体  
の仕事がしたい!」思っていました(笑)。  
そして30代前半で転職というか、柔道整

○柔道整復師? それはどんなもの?  
柔道整復師は国家資格で、手技で外傷や  
運動器の損傷を治すエキスパートなんで  
すが、開業権があつて医療保険も扱えま  
す。将来の開業も視野に入れて柔復師に  
なりました。3年の修行時代はキツか  
ったですけど、そもそも広告業界でAD  
からやっていましたから、ほぼ人権がな  
い不条理な世界には慣れてまして……そ  
して資格取得後、町田の近藤整形外科に  
入ったんです。

○わ! 野口さんは近藤整形で働いて  
いたんですか? 私は子ども時代、ずつ  
と近藤整形にお世話になっていました。  
子どもながら近藤先生のファンで。  
そうなんです(また苦笑)。近藤はぼく  
の父親なんですよ。

○えーっ!? 苗字も違うしあまり  
似てないし。びっくりです!!  
大人の事情で苗字は違いますが……  
あまり一緒には過ごしていませんが、い  
つもやさしく大きな父で、人として重要  
なことを教えてくれたと思います。また  
泰大会の中で一緒に仕事しながら、たく  
さんのことを学ばせてもらっています。

○今後の抱負も聞こうかと思いましたが、  
野口さんが近藤先生の息子さんとい  
うのに興奮しちゃって。「目指す施設」を  
伺って終わりにしますね。

○「心地よい場所だな」「気持ちいい  
な」という感性を軸に、この施設づく  
りをしています。最近はなかなか行け  
ていませんが、趣味はサーフィン。海に浸  
かっていると気分がいいし、元気になれ  
ます。地域のみなさんにとって「遠くに  
行かなくても、ここにくれば自然を感じ  
ることができて心地よくて元気になる  
」医療を受けられない医療施設、そんな  
施設を今後も目指したいです。